

## SANTA MARTA DE TORMES

# El PP presenta un presupuesto de 9,86 millones que destina el 9% a inversiones

Los cuatro pilares son las infraestructuras, la política social, el empleo y la formación, y la cultura y el arte

:: M. JESÚS GUTIÉRREZ/WORD

**SANTA MARTA DE TORMES.** El alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, y la edil de Economía, Chabela de la Torre, presentaron ayer la propuesta de presupuesto para 2018 que hoy se debatirá en pleno tras pasar por la comisión de Economía. Un presupuesto que, dotado con 9,86 millones, mantiene «las cifras en inversión con 800.000 euros», destacó Mingo, quien señaló que esta cifra es el 9% del presupuesto total, lo que muestra «un gran esfuerzo y un compromiso con las zonas que queremos potenciar» y que se basa en cuatro premisas.

Las inversiones se realizarán en todas las zonas del municipio y entre ellas se incluye el tercer desglosado de las pistas de Valdelagua, finalizando esta actuación con 125.000 euros, con la que se recuperan cuatro hectáreas de terreno para las urbanizaciones y toda Santa Marta. Se pondrá especial atención en el mantenimiento de los parques infantiles, con 68.000 euros; y también en las zonas deportivas, completando la zona de la Fontana y reformando los vestuarios del polideportivo con una inversión de 52.000 euros.

El segundo pilar de los presupuestos de 2018 será el mantenimiento de las políticas sociales, que permiten que «aquellos que se han quedado atrás por la crisis puedan mejorar sus condiciones de vida». Por ello se continuarán con las becas de libros y las ayudas de emergencia,



David Mingo y Chabela de la Torre presentaron ayer los presupuestos que hoy van a pleno. :: M. J. GUTIÉRREZ

con 15.000 euros, para ayudar a pagar los recibos de luz, gas y servicios básicos. Y se continúa el apoyo al tejido asociativo, incluyendo ayudas a Ascol (a petición de C's) y a las madres solteras, con 6.000 euros; y se vuelve a confiar en Proyecto Hombre con 3.000 euros. Además, se crean las ayudas a la natalidad, dotadas con 15.000 euros, también a propuesta de Ciudadanos.

El empleo y la formación es el tercer pilar de los presupuestos, al que se dotará con 240.000 euros de fondos propios, a los que hay que sumar las aportaciones de otras administraciones, para formar a los que necesitan reciclarse, encontrar un primer empleo y adquirir nuevas habilidades; lo que demuestra «el compromiso del Ayuntamiento con el empleo y el desarrollo personal».

## Las propuestas de Ciudadanos son tenidas en cuenta

El Grupo Municipal de Ciudadanos presentó 12 propuestas a los presupuestos, teniendo en cuenta 10 de ellas, mientras que las otras dos serán debatidas hoy en el pleno. Así, según informa C's, el equipo de Gobierno ha incluido en los presupuestos la ampliación de la partida destinada a la Isla del Soto; un incremento de la cuantía para las fiestas populares y también para la Escuela y Club de Baloncesto.

Junto a ellos se pidieron nue-

vas partidas, que han sido contempladas, como ayudas a Ascol y a la Asociación de Celiacía, así como la creación de la Semana del Pequeño Comercio y la Hostelería, que ha sido dotada con 12.000 euros. En inversiones se han incluido la iluminación y los vestuarios para la zona deportiva de La Fontana, con 30.000 euros; las zonas biosaludables y parque infantil en la Isla del Soto con 18.000 euros; dotaciones deportivas en La Fontana y el fomento de la natalidad con 15.000 euros frente a los 45.000 solicitados. Queda por debatir la creación de zonas wifi y el proyecto para un recinto ferial.

El cuarto pilar es una partida de nueva creación dotada con 30.000 euros y destinada a la cultura y el arte, con la intención de realizar convenios como el ya realizado con la Usal con el fin de apostar por el arte urbano y contemporáneo de forma que se consiga un flujo de turismo desde la capital a Santa Marta.

Estas líneas generales en las que se apoyará el presupuesto de 2018 fueron matizadas por la concejala de Economía, quien señaló que el presupuesto, dotado con 9.866.000, supone un incremento de 300.000 euros respecto al año anterior, es decir, un 3,4%; «un incremento importante que se verá reflejado fundamentalmente no sólo en las nuevas dotaciones, sino en el mantenimiento de las ya existentes», apostilló Chabela de la Torre, que afirmó que Santa Marta cuenta cada vez con más infraestructuras y dotaciones, así como con dos nuevas zonas verdes como la Isla del Soto y el Paseo Fluvial, de ahí el incremento del gasto corriente del capítulo 2.

Respecto al esfuerzo inversor para 2018, De la Torre añadió a las partidas ya señaladas por el alcalde los 18.000 euros para el parque biosaludable y zona infantil de la Isla del Soto; la iluminación y vestuarios de la zona deportiva de La Fontana con 30.000 euros; los 75.000 euros para completar zonas deportivas y de ocio; los 52.000 para los vestuarios de las piscinas y otros 37.000 para los vestuarios de Valdelagua.

Entre las inversiones, la edil también habló de la actuación de 44.500 euros (cofinanciada con Diputación a través del Plan de Sequía) para mejorar el abastecimiento de Santa Marta a través de una conexión con Salamanca que permita contar con agua en caso de rotura general.

En materia de empleo, De la Torre habló del refuerzo a los centros de referencia, Signo XXV (con 80.000 euros) y Escuela de Hostelería, con un incremento de 40.000, que tiene un porcentaje de inserción de los 125.000 euros de la Diputación para contratar desempleados.

## BÉJAR



Bienvenido Mena, Alejo Riñones y Carlos Martín Tobalina. :: WORD

## Constituido el grupo de trabajo de Diálogo Social para el Plan Territorial de Fomento

Está formado por representantes de la Junta, Diputación, Ayuntamiento, CCOO, UGT, Cecale y Confaes

:: REDACCIÓN / WORD

**BÉJAR.** El Ayuntamiento de Béjar acogió en la mañana de ayer la reunión de distintos representantes de la Junta de Castilla y León, Diputación de Salamanca, Ayuntamiento de Béjar y también de la parte empresarial con miembros de los sindicatos de Comisiones Obreras (CCOO) y Unión General de Traba-

jadores (UGT) de Castilla y León, de la Confederación de Organizaciones Empresariales de Castilla y León (Cecale) y Confederación de Empresarios de Salamanca (Confaes), para formar el grupo de trabajo con el objetivo de constituir un Plan Territorial de Fomento para Béjar.

El alcalde de Béjar, Alejo Riñones Rico, el viceconsejero y director General de Industria y Competitividad, Carlos Martín Tobalina, y el delegado de la Junta de Castilla y León en Salamanca, Bienvenido Mena Merchán, manifestaron que el programa territorial de fomento para la reindustrialización de la zona de Béjar se enmarca dentro del Plan Di-

rector de Promoción Industrial 2017-2020 de Castilla y León, que dará las medidas dirigidas a favorecer la reactivación industrial y la generación de empleo en este municipio y su zona de influencia.

Este grupo de trabajo de Diálogo Social realizará un borrador en un plazo de cuatro a seis semanas, justificando que Béjar es acreedor de ese plan de reindustrialización. Esta propuesta será consensuada por todas las partes del Diálogo Social y posteriormente será enviada a la Junta de Castilla y León para conseguir una futura dinamización de la actividad económica y del empleo en Béjar.